



# **Wow! Penampilan Memukau Fhasion Busana Daur Ulang Kertas Hasil Karya Siswa SMK Negeri 6 Bungo Meriahkan Pelepasan Kelas XII Angkatan Ke-15**

**Mustika Rahmawati - [BUNGO.KIM.WEB.ID](http://BUNGO.KIM.WEB.ID)**

May 7, 2024 - 06:46



Bungo- Sukses adakan acara perpisahan dan pelepasan kelas XII Angkatan ke-15 tahun ajaran 2023/2024 SMK Negeri 6 Bungo pada Senin(06/05/24).



Acara dibuka dengan penampilan khusus dari ekstrakurikuler tari-tarian tampil dengan sangat memukau, lalu dilanjutkan dengan penampilan Fashion Busana /Gown Pesta Hasil desain atau karya anak tata busana kelas XII SMKN 6 yang turut memeriahkan acara perpisahan tersebut.

Perpisahan dan pelepasan yang dilaksanakan setiap tahun ini Selain sebagai ajang silaturahmi antarsiswa dan sekolah (para guru dan staff), acara ini juga sebagai prosesi melepas siswa kelas XII yang telah menyelesaikan masa belajarnya di jenjang Sekolah Menengah Kejuruan. Para siswa siswi nantinya akan kembali ke orang tua dan masyarakat sebagai sosok pribadi yang lebih dewasa dalam berpikir dan bertindak dalam menentukan masa depannya, untuk melanjutkan ke jenjang pendidikan di perguruan tinggi maupun berwira usaha atau bekerja.

Penampilan pentas seni persembahan dari para siswa/i menambah kemeriahan suasana acara perpisahan tersebut, Selain itu, lantunan senandung musik turut mengiringi kesyahduan kegiatan ini serta para wali murid begitu semangat menyaksikan acara perpisahan anak-anaknya dari awal sampai selesainya acara.

Pada kesempatan itu Kepala Sekolah SMK Negeri 6 Bungo M. Gasim saat diwawancarai awak media mengucapkan terima kasih kepada para orang tua murid yang telah memberikan kepercayaan kepada SMK Negeri 6 untuk mendidik anak-anaknya Total keseluruhan siswa/i kelas XII sebanyak 175 yang terdiri dari beberapa jurusan kompetisi keahlian.

“Sekali lagi saya ucapkan selamat kepada 175 siswa yang telah menyelesaikan pendidikan di SMK Negeri 6 ini selama tiga tahun, untuk anak didik Jangan berpuas diri, tingkatkan terus pendidikannya hingga kejenjang yang lebih tinggi dan jadilah anak – anak kebanggaan kami semua beserta para orang tua masing – masing “cetus kepek

Lebih Lanjut Kepala SMK Negeri 6 mengatakan acara perpisahan tersebut juga menunjukkan pagelaran desain dan karya busana dengan tema busana pesta yang di pamerkan dalam fashion show Pelepasan dan Perpisahan Siswa/i kelas XII Selain memamerkan hasil karya desain busana mereka, hal itu juga menjadi uji kompetensi siswa jurusan busana untuk mengimplementasikan apa yang mereka pelajari selama ini.

“Pertunjukan Busana tersebut hasil karya dari anak kelas XII Ini adalah bagian dari uji kompetensi anak-anak dimana mereka sebelumnya juga merencanakan, merancang dan menampilkan dalam fashion show modeling dengan busana pesta yang kreatif dan ini akan kita tunjukan pada event2 besar sekolah nantinya” ujar nya

Sementara itu pada kesempatan yang sama salah satu Wali Murid Sekolah SMK Negeri 6 Bungo Adi mewakili orang tua murid mengatakan, selama tiga tahun para orangtua menyerahkan anak-anaknya untuk menuntut ilmu sebagai bekal ilmu di SMKN 6 Bungo tentu banyak pengetahuan yang didapat dari Sekolah.

“Atas nama orangtua murid, saya mengucapkan terimakasih kepada Dewan Guru yang telah memberikan pendidikan, semoga ilmu yang diperoleh bermanfaat untuk bekal bagi masa depan anak-anak kami,” tuturnya

Acara perpisahan dilanjutkan dengan pengalungan Siswa/i Kelas XII serta perpisahan ini turut dihadiri oleh Ketua Komite sekolah ,Pengawas SMK, seluruh para guru SMKN 6,Orang Tua/ Wali siswa kelas XII,serta tamu undangan lainnya.(Rz)